

17.02.2017

Zeichnen für Anfänger und Fortgeschrittene sowie Portraitzeichnen an der VHS

Zwei Zeichenkurse beginnen Anfang März an der Volkshochschule (VHS) Ludwigshafen. Die technische Basis für das Zeichnen wird im Kurs "Zeichnen für Anfänger und Fortgeschrittene" gelegt, der ab Montag, 6. März 2017, stattfindet. Ausgehend von Fotos und Skizzen entwickeln die Teilnehmenden eigene Bildideen und werden dabei technisch und inhaltlich individuell beraten. Ab Mittwoch, 8. März 2017, beginnt der Kurs "Portraitzeichnen", in dem die Teilnehmenden lernen, wie Mimik und Stimmung in einem Gesicht erfasst und zeichnerisch umgesetzt werden. Durch intensives Beobachten und Üben lernen die Teilnehmenden, Maße und Proportionen des menschlichen Gesichts sowie die Plastizität des Kopfes richtig auf Papier wiedergeben zu können. Beide Kurse finden an je sieben Abenden statt, jeweils von 18.45 bis 21 Uhr. Die Gebühr pro Kurs beträgt 62 Euro. Anmelden können sich Frauen und Männer an der VHS, im Bürgerhof, Telefon 0621 504-2238, oder via Internet auf der Seite www.vhs-lu.de.